



El doctor Vázquez Albaladejo, a la derecha, recibe la Medalla de Oro. LP

El doctor Vázquez Albaladejo, reconocido por su trayectoria

La Sociedad Española de Senología y Patología Mamaria concede la Medalla de Oro al especialista valenciano

R. V.

VALENCIA. El doctor Carlos Vázquez Albaladejo ha recibido el máximo galardón que concede la Sociedad Española de Senología y Patología Mamaria (SESPM), la Medalla de Oro 2023 que reconoce su trayectoria en el tratamiento de las enfermedades de la mama y, en especial, del cáncer de mama.

El reconocimiento se realizó durante el VI Congreso Español de la Mama. Fue la Junta Directiva de esta sociedad la que, por unanimidad, ha considerado distinguirlo como un referente en el ámbito de la Senología y en especial el tratamiento quirúrgico del cáncer de mama.

El especialista valenciano cuenta con un extenso currículo de gran experiencia quirúrgica y una no menos amplia experiencia asociativa en distintas Sociedades Médicas, habiendo sido presidente de la Sociedad Española de Oncología Quirúrgica y Presidente de la Sociedad Internacional de Senología entre 2005 y 2020, según recuerda la SESPM en un comunicado.

El doctor Vázquez Albaladejo obtuvo por oposición las plazas de médico residente en el Hospital General de Valencia, la del cuerpo de Sanidad Municipal de Valencia y también las de cirujano en las Diputaciones de Murcia y Valencia. Ha sido jefe de Servicio de Cirugía del Instituto Valenciano de Oncología desde 1980 a 2010.

Actualmente, el doctor Vázquez ejerce su profesión y es presidente de la Fundación Española de Senología.

El médico valenciano Carlos Vázquez, premiado por su labor en senología

► Recibió la Medalla de Oro de la Sociedad Española de Senología y Patología Mamaria (SESPM)

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

■ El médico valenciano Carlos Vázquez Albadalejo recibió ayer la Medalla de Oro de la Sociedad Española de Senología y Patología Mamaria (SESPM). Se trata de la máxima distinción de esta sociedad por la dedicación del doctor Vázquez a la patología mamaria. El reconocimiento se entregó durante el 6º Congreso Español de la Mama, celebrado el pasado 28 de octubre. Fue la junta directiva de esta sociedad la que, por unanimidad, consideró distinguirlo como un referente en el ámbito de la senología y en especial el tratamiento quirúrgico del cáncer de mama.

El doctor Carlos Vázquez cuenta con un extenso currículum de gran experiencia quirúrgica y una no menos amplia experiencia asociativa en distintas sociedades médicas, habiendo sido presidente de la Sociedad Española de Oncología Quirúrgica y

Presidente de la Sociedad Internacional de Senología.

Obtuvo por Oposición las plazas de médico residente en el Hospital General de Valencia, la del cuerpo de Sanidad Municipal de Valencia y también las de Cirujano en las Diputaciones de Murcia y Valencia. También ha sido Jefe de Servicio de Cirugía del Instituto Valenciano de Oncología desde 1980 a 2010.

Presidente de la SESPM desde el año 2005 a 2020, ha dirigido a una Sociedad Multidisciplinar que colabora con la práctica clínica de las unidades de mama, desarrollando un sistema de acreditación nacional coordinado con el de la Unión Europea. Actualmente, el Dr. Vázquez ejerce su profesión y es Presidente de la Fundación Española de Senología.

Se le distingue como un referente en el ámbito de la senología y el tratamiento quirúrgico del cáncer de mama



Carlos Vázquez Albadalejo (a la derecha).

SESPM